
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund- Lanstrop 
 
Protokoll der Vorstandsversammlung am 10.08.06 im Haus Wulle 
 
Sitzungsbeginn: 19.05 Uhr 
 
Anwesend: Herr Hüppe, H.Sennholz, H.Schulte , H.Gaul, H.Guder, Herr Preuß, H.Schwering, 
                   und Schriftführerin Fr:Preuß  
 
TOP 1 
Es wurde ein kurzer Rückblick gehalten. 
 
Die Fahrradtour mit Herr Guder im Juni war bei schönen Wetter ein voller Erfolg. Auch der 
eingelegte Zwischenstopp bei dem Pottkieker kam gut an. 
 
TOP 2 
Von der LEG erfährt man derzeit keine Neuigkeiten über den Verkauf bzw. Vermietung des 
ehemaligen Edeka- Marktes, sowie der Siedlung. Es ist der Stand der Angelegenheit der 
Versorgung der Lanstroper mit der LEG und den Politikern zu klären. Da es derzeit keinen 
Mieterbeirat gibt, wird auch von den neuen Besitzern keine Aussage zu evtl. Renovierungen 
udgl. bekannt. 
 
Auch hinsichtlich der Windräder ist das Gebiet Am Erlensundern wieder ins Gespräch 
gekommen. Der aktuelle Stand ist in Erfahrung zu bringen. 
 
TOP 3 
An die Begehung des Deponiegeländes mit Herrn Schwering am 09.09.2006 wurde nochmals 
erinnert. Dies wurde mit der Zeitschrift für 08/06 mitgeteilt. 
 
Da noch andere Veranstaltungen Siedlerkaffeetrinken,  Open Air im Wengepark, Michaelfest 
und Martinsmarkt stattfinden, wird die geplant Stadtrundfahrt für das Frühjahr vorgesehen. 
 
 
Sitzungsende: 20.00 UHr 


